

Castillo attend l'annonce officielle de sa victoire par les autorités électorales péruviennes



Lima, 16 juin (RHC) Le candidat présidentiel pour l'organisation du Pérou libre, Pedro Castillo, a remporté les élections contre l'extrême droite, Keiko Fujimori, du parti Force Populaire, après que le décompte par le Bureau national des processus électoraux (ONPE) de 100 pour cent des procès verbaux.

Après la fin du processus de décompte, Castillo est en tête des résultats avec 50,12 pour cent, ce qui représente 8.835.579 des voix; tandis que Fujimori est restée avec 49,87 pour cent, soit 8.791.521 voix.

Castillo s'est adressé au pays en remerciant la confiance des secteurs populaires et a exhorté la population à défendre la volonté des majorités, "je salue et félicite chaque citoyen pour ses mobilisations pacifiques pour défendre le vote. Aujourd'hui, le peuple péruvien a levé la tête pour dire que démocratiquement nous sauverons notre démocratie, notre pays", a-t-il ajouté.

"Ce soir est une nuit de grandes responsabilités, ne nous laissons pas emporter par des illusions et des prétentions, nous devons être froids parce qu'aujourd'hui commence la grande bataille pour mettre fin aux grandes inégalités que la Patrie a", a indiqué le vainqueur des élections présidentielles au Pérou.

Castillo a promis de travailler de la main du peuple pour assurer le bien-être de tous ses compatriotes, "nous sommes des travailleurs et nous allons garantir la santé, le travail et l'éducation pour le peuple", a-t-il ajouté.

La candidate d'extrême-droite et fille de l'ancien dictateur Alberto Fujimori, quelques jours après que les autorités eurent terminé de comptabiliser les procès-verbaux, a demandé l'action en nullité dans 802 bureaux de vote pour une prétendue fraude qu'elle n'a jamais argumentée.

Face aux constantes dénonciations par Fujimori du système électoral pour sa défaite, Castillo a demandé au Jury National des Elections (JNE) de faire respecter la volonté du peuple péruvien.

"On continue d'appeler à annuler une élection (...) Nous sommes patients en attendant un résultat", a précisé le candidat pour le Pérou Libre.

Les Péruviens attendent que le JNE se prononce officiellement pour déclarer Castillo comme le nouveau président du pays.

Castillo a exhorté ses adversaires politiques à accepter les résultats des élections et à ne pas plonger le pays dans une mer d'incertitude, "la démocratie a des règles et des délais que nous devons tous respecter", a-t-il ajouté.

Avec la participation de 18856616 citoyens, la zone rurale a été déterminante pour que Castillo triomphe sur Fujimori, qui bénéficie du soutien du secteur des affaires et des médias du Pérou.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260896-castillo-attend-lannonce-officielle-de-sa-victoire-par-les-autorites-electorales-peruviennes>



Radio Habana Cuba